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 ―心ふれあう もっと素敵な 「ふるさと富士見」づくり    

 

 

 

 

                                      

                                                                ３３３３月議会を終えて月議会を終えて月議会を終えて月議会を終えて    

若葉の香る季節となりました。 

皆様にはご健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。 

さて、３月議会は、２月２３日より３月１７日までを会期として 

開かれました 

執行部より２２年度予算関係をはじめとする２６議案、陳情が

７件、他に議員提案として７件が審議され、執行部提案の１件、

陳情の４件、議員提案の３件を除く議案が可決、同意、採択

されました。 

      また、正副議長等の議会内の人事も行われ、私はこれまで

に加え「議会活性化のための条例策定特別委員会」の委員

にも選任されました。 

今回の議会を経て、年４回全ての議会を経験いたしました。 

一年間の中で様々な経験させていただき、多くのことを学ぶ 

富士見市議会議員 尾崎孝好     ことができました。 

                            これからも議会活動、議員活動に精進してまいります 

                            ので、変わらぬご指導、ご鞭撻をよろしくお願いいたし 

                            ます。 

―主な議案主な議案主な議案主な議案のののの審議報告審議報告審議報告審議報告―――― 

● 市長給料の市長給料の市長給料の市長給料の 7777 割カット割カット割カット割カットの議案についての議案についての議案についての議案について 

１号議案として市長給料の特例条例の削減率を 

３割から７割にする改正案が提出され、投票の結果

否決されました。                 

この議案については、本会議、総務常任委員会の

中でも多くの質疑が出されました。 

私たちの会派においても数回にわたり意見交換を

行いました。 

マニフェストの実現ということでありましたが、退職

金を受け取らないことを給料減額という手段により

行うことの是非について、市民の皆さんへ の説明に

ついて、市長が市民との約束であるというマニフェ

ストのあり方は、市長の給料というものをどう考える

かなど、他にも様々な点から議論を交わしましたが、

会派としては最終的に賛成としました。 

プロフィールプロフィールプロフィールプロフィール    

昭和３９年４月２１日生    

学歴  富士見市立諏訪小学校・東中学校卒 

坂戸高等学校卒  専修大学法学部卒       

主な経歴  

志木市役所職員 

諏訪小学校ＰＴＡ会長 

富士見市青少年育成推進員   

（社）東入間青年会議所理事長  

富士見市消防団副団長 

現  在   

（議会関係） 

総務常任委員会委員 

議会活性化のための条例策定特別委員会委員 

入間東部地区衛生組合議会議員 

（地域等） 

富士見市商工会総代  きたはら幼稚園評議員 

保護司  専修大学校友会幹事 

平成２２年４月発行                          討議資料 

おざき孝好通信通信通信通信 NO.NO.NO.NO.７７７７    
発行：おざき孝好後援会 354-0022 富士見市山室２－１－７ 



 2 

●教育委員教育委員教育委員教育委員等の等の等の等の任命任命任命任命議案議案議案議案にににについてついてついてついて 

富士見市ではじめて行われた公募による教育委員の任命議案も含め、監査委員、公平委員会委員、

固定資産評価委員会委員についての人事案件が提出され、全て全会一致で同意しました。 

    

●●●●２２２２２２２２年度予算審議年度予算審議年度予算審議年度予算審議についてについてについてについて    

新年度の一般会計予算については、子ども手当や中学生までの医療費の無料化を含めた民生費

の伸びなどにより、前年比９．５％増の約２７６億３４１１万円となる予算が提出され、賛成多数にて

可決いたしました。 

なお、審議の中では、財政調整基金（市の貯金）を約９億５千万円取り崩した中で編成が行われた

点などについて多くの質疑が出されました。 

本市の財政状況が依然として厳しい中で、適正な予算執行へのチェックはもとより、行財政改革

の更なる推進、歳入確保への取り組みの強化など、引き続き執行部に働きかけてまいります。 
 

《《《《３３３３月議会月議会月議会月議会市政市政市政市政一般質問一般質問一般質問一般質問》》》》     

今回、市長の施政方針も踏まえて、大きく３つの点について質問 

いたしました。質問と答弁の概略は以下のとおりです。 

 

１．１．１．１．    平成２２年度平成２２年度平成２２年度平成２２年度市政運営について市政運営について市政運営について市政運営について    

（１）計画的な総合行政の推進について（１）計画的な総合行政の推進について（１）計画的な総合行政の推進について（１）計画的な総合行政の推進について    

    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

行財政改革の成果としてどのようなことを想定

しているか。    

    

    

    

    

    

第５次基本構想と連携した第５次行財政改革大綱

を策定し、最小の経費で的確な行政サービスを実

施し、市民満足度を高めていきたい。 

また、指定管理者制度の導入や水道料金収納 

業務等の委託、事務事業評価の導入、補助金の

見直しに向けた検討、負担金や使用料等の徴収

の強化等を図っていく。    

企業誘致、歳入確保策、イメージアップを検討

する部門の強化についての考えは。 

どれも重点的に取り組むべき課題と認識しており 

庁内の連携を図り努力している。 

歳入確保に向けた部局間の横断的な連携に

ついて、どのように取り組んでいるか。 

    

 

負担金や使用料等について、収納率の向上等を 

図るため、関係課によって徴収体制や方法、課題

の確認を行った。 

今後は、徴収方針、方法、流れを検討していく。 

職員の能力を最大限に引き出し、市役所の 

組織としての力を更に高めていくための取り 

組みについては。 

    

    

    

    

 

今年度より、人事異動希望調書に自らのビジョン 

を明確にするためのキャリアデザイン（将来の職 

務生活設計）、自己啓発への取り組み状況などの 

項目を設け、適材・適所の人員配置を行えるよう 

努めている。また、幅広い分野での研修機会の充 

実、支援に努め、職員一人ひとりの資質、能力を 

高めていくことにより、組織の活性化、組織全体の 

レベルアップに努めていく。 

市税の収納率向上に向けた取り組みついて。 滞納整理の調査等に関わる非常勤職員を雇用 

すると共に県との連携を図り、徴税業務全般の 

底上げを図っていく。 
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（２）まちの活性化に向けた取り組みについて（２）まちの活性化に向けた取り組みについて（２）まちの活性化に向けた取り組みについて（２）まちの活性化に向けた取り組みについて    

    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

シティゾーンの開発について、山室・勝瀬地区

においては懇談会において議論が進められて

いるが、他のB地区、D地区においても議論を

進めるべきではないか。    

    

シティゾーン B 地区、C 地区については農業振興

地域であり、様々な課題等もある。 

今後の基本構想策定作業において、「富士見市 

の土地利用構想」が策定されていくので、それを 

もとに改めて議論をしていく。    

山室・勝瀬地区については、懇談会において 

将来を見据えた意見を出していただいた。 

それぞれの立場の中で、全てを言い尽くせ 

なかった方もいたかと思うが、これまでの尽力 

に応えるためにも市としての方向性を明確に 

し、積極的な取り組みが求められると思うが。 

懇談会において出された意見を真摯に受け止め、 

地権者などの声も踏まえ市としてもしっかりと取り 

組んでいきたい。 

 

産業振興の点については、市民意識調査の 

結果においても満足度が低く、対策が急務と 

考えるが。 

財政基盤の定着のためにも、産業振興は最も 

重要であると考えており、これまでの課題等を 

検討し効果的な対策を講じていく。 

農業と商業の連携を図るための活性化プラン 

作りについては。 

２２年度に地産地消推進計画を策定いくので、 

そうした点も考慮し検討していく。 

    

（３）地域福祉計画の推進について（３）地域福祉計画の推進について（３）地域福祉計画の推進について（３）地域福祉計画の推進について    

    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

多くの皆さんに関わってもらい作り上げられた

「地域福祉計画」が策定されて一年経過する

が、これまでの取り組みの成果は。 

    

実施計画の策定に向けて、町会長連合会等への

出前講座を実施した。 

今後は地域の協力を得ながら推進組織の設置等 

に向けて努力していく。    

    

（４）道路・交通環境の整備について（４）道路・交通環境の整備について（４）道路・交通環境の整備について（４）道路・交通環境の整備について    

    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

路線拡充要望もある市内循環バスの今後に

ついては。    

要望は十分認識しており、利用しやすい循環バス

を目指し更に努力していく。    

県内中位の道路・歩道整備の状況に対する 

見解は。 

 

中位にランクされていることは認識しており、安心 

安全な道路環境確保に向けて、今後も効果的、 

効率的な道路整備に努めていく。  

    

２．２．２．２．    教育行政について教育行政について教育行政について教育行政について    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

特色ある学校づくりについて、富士見市として

の考え方は。    

    

児童生徒の「生きる力」を育むために、極めて 

重要であると認識している。 

教育委員会としても、今後も各学校の創意工夫を

重ねた取り組みを支援していく。    
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質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

以前にも質問した ICT 教育環境の整備につい

て、授業等でどのように活用していくのか。 

    

教材のデジタル化を促進し、教員相互にデータを 

活用するなどの利便性を高め、教育内容の質の 

向上につなげていきたい。      

学校施設の整備を進める際の決定基準に 

ついて。 

 

学校施設の整備においては、児童生徒の安全な 

学校生活維持を第 1 に考え、学校等の要望、財源 

も含め判断している。 

地域の利用者から要望も高い、諏訪小学校の 

校庭整備については。 

学校からの要望もあり、大規模改修が必要との 

認識はしている。今後検討していきたい。 

    

３．３．３．３．    第第第第 5555 次基本構想策定について次基本構想策定について次基本構想策定について次基本構想策定について    

質質質質                    問問問問    答答答答                    弁弁弁弁    

地域懇談会等で出された意見をどのように 

集約していくのか。    

様々な視点からの意見があるので、整理集約を

行い、課題整理や計画策定に活かしていきたい。    

以前にも提案した、次代を担う子ども達からの 

意見を聞くことはどうか。 

中学生からの意見を聞くことは検討している。 

 

他市では、基本構想策定に際しサラリーマン 

会議というものも開催しているが、本市で取り 

入れる考えは。 

提案として受け止めたい。 

 

 

 

―活動トピックスー―活動トピックスー―活動トピックスー―活動トピックスー    

お蔭様で議員としての活動をスタートしてから１年、議会での議案審議、市政一般質問などの活動の

ほか、市民の皆さんからの要望を受けて調査を行い、市の担当部局との協議を行ってまいりました。 

すでに改善等がなされたもの、現在も継続して取り組んでいるものなどもありますが、いくつかご報告 

させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

６月定例会は、６月１日（火）から開会される予定です。 

    

ご意見、ご要望等ございご意見、ご要望等ございご意見、ご要望等ございご意見、ご要望等ございましたらお気軽にお寄せください。ましたらお気軽にお寄せください。ましたらお気軽にお寄せください。ましたらお気軽にお寄せください。    

  

連絡先： 電話 ２５１－４５２０  FAX  ２５５－２４２２  

 E-mail takayoshi@home.nifty.jp 

● 交通安全対策について 

・カーブミラーの設置（山室２丁目等は設置済、他の箇所についても継続して対応中） 

・信号機の設置、変更（継続して対応中） ・横断歩道表示の維持管理 

・注意喚起看板設置 

● 道路・水路の整備、修繕等について 

（修繕箇所については簡易補修にて改良済、整備要望についても継続して対応中） 

● 通学路の整備、安全対策について 

（旧銀南ラーメン裏については簡易舗装にて改良済、他の箇所についても継続して対応中） 

● 学校施設の整備について（諏訪小学校） 

● 学校教育環境の充実について 


